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VERBALE DELLA RIUNIONE N. 2 DEL 29 DICEMBRE 2020 
 
Il giorno 29 dicembre 2020 alle ore 18.00, sotto la presidenza del Presidente del Consiglio 

di Istituto sig. Alessandro Bruno si è riunito in video conferenza il Consiglio di Istituto per 
procedere alla discussione del presente ordine del giorno: 

O.d.g. 

1 Approvazione verbale precedente 

2 Orario mensa scuola secondaria 
3 Variazioni di bilancio 

4 Varie ed eventuali 
 
     Sono presenti in collegamento con la piattaforma Meet i componenti del Consiglio di Istituto: 

                                                                                                                                                               

 PRESENTI ASSENTI 

DIRIGENTE SCOLASTICO   

BASSANI DAVIDE X  

 

DOCENTI 

  

CALLONI LORELLA  X 

CHIAVAROLI RICCARDO X  

CHIEPPA STEFANIA X  

DILEO ELVIRA X  

MONSELICE MONICA X  

PIERAGOSTINI MONICA X  

SALAMINA EMANUELA X  

ZENORINI GLORIA  X 

 
GENITORI 

  

BRUNO ALESSANDRO X  

CAZZANIGA CARMEN X  

CERRA EUGENIO X  

COLOMBO MARCELLO X  

DAMBROSIO CRISTINA  X 

FARINA SARAH X  

NAPOLI SARA X  

NOVA PAOLA X  

 
PERSONALE NON DOCENTE 

  

RUBINO CESARE X  

PONTORIERO CATERINA  X 

 

Le funzioni di segretario sono assunte dall’ins. Salamina Emanuela 
Assenti: sig.ra Calloni Lorella, sig.ra Zenorini Gloria, sig.ra D’Ambrosio Cristina. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta.  

Si procede quindi alla discussione dell’ordine del giorno. 



Prima di procedere alla discussione relativa al punto 1 il Dirigente Scolastico chiede di poter 

inserire due nuovi punti all’o.d.g. inerenti sia l’attivazione della DDI sin dal 1° giorno di 

assenza sia il progetto Ragazzi nella Rete. La richiesta viene accolta, pertanto l’O.d.g. viene 

così modificato: 
 

1 Approvazione verbale precedente 

2 Orario mensa scuola secondaria 
3 Variazioni di bilancio 

4 Modifica piano DDI – Didattica Digitale Integrata 

5 Progetto “Ragazzi nella Rete” 
6 Varie ed eventuali 

 

 

1 Approvazione verbale precedente 
 

Il verbale n. 6 del 27 agosto 2020 è approvato all’unanimità. 

 
2 Orario mensa scuola secondaria – del. n° 29 

 

Il Dirigente Scolastico comunica che nella scuola secondaria i ritardi dovuti al servizio al 
tavolo ed alla sanificazione dei locali mensa causano difficoltà ai ragazzi dei primi turni 

in quanto devono affrettarsi nel consumare il pasto, a volte senza riuscire a terminarlo, 

e non permettono l’inizio delle lezioni pomeridiane negli orari stabiliti ma anche dopo 20 

minuti creando così problemi nella didattica e nell’organizzazione della stessa sia per i 
docenti che per gli studenti. Propone di posticipare l’inizio delle lezioni alle h. 14.40 

come già deliberato dal collegio docenti. Il Prof. Chiavaroli precisa che anche per le 

lezioni di strumento, le quali già finiscono a tardo pomeriggio, avverrà lo slittamento al 
fine di permettere una didattica più consona ai tempi di apprendimento degli studenti. 

Il Dirigente Scolastico propone una delibera vincolata in base alle decisioni 

dell’Assessorato Comunale da cui dipende la gestione della mensa in quanto potrebbero 
sorgere problemi inerenti sia l’aumento delle tariffe richieste all’utenza sia 

l’organizzazione da parte della società che gestisce il servizio.  

     

Dopo un’attenta valutazione della proposta, in attesa di una comunicazione ufficiale 
dell’Assessorato Comunale di competenza,  

      

      IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
DELIBERA 

 

       

La modifica dell’orario del servizio mensa e la ripresa della didattica alle h. 14.40 
 

   Si approva all’unanimità con delibera n. 29 

 
 

3 Variazioni di bilancio – del. n° 30 

 
         Il Dirigente Scolastico comunica le variazioni di bilancio inerenti un finanziamento dello 

Stato vincolato all’acquisto di beni d’investimento per la DDI, come da allegato. Precisa 

che una delibera, anche se formalmente non necessaria, conferma quanto deciso dal 

Dirigente Scolastico anche in caso di eventuali considerazioni degli enti di controllo 
preposti. L’ins. Salamina fa presente che i devices acquistati restano a disposizione 

degli studenti per il comodato d’uso ma, nel momento in cui non sarà più necesario tale 

utilizzo, saranno suddivisi nei tre plessi al fine di permettere l’ammodernamento dei 
beni tecnologici informatici. 

 



Esaminato il decreto del Dirigente Scolastico 

      

      IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA 
 

       

La conferma della variazione di bilancio come da provvedimento del Dirigente 
Scolastico. 

 

Si approva all’unanimità con delibera n. 30 
 

4 Modifica piano DDI – Didattica Digitale Integrata  – del. n° 31 

           

Il Dirigente Scolastico comunica che al Collegio Docenti è stata approvata a larga 
maggioranza la proposta, rivolta esclusivamente agli studenti della scuola secondaria a 

casa in quarantena per Covid, di poter seguire direttamente in sincrono le lezioni che si 

svolgono in classe sin dal primo giorno di assenza. L’attivazione di questo tipo di 
organizzazione è possibile in quanto risulta adeguata all’autonomia degli studenti, sia 

nella didattica sia nella gestione dei devices. Non è altrettanto fattibile nella scuola 

primaria in quanto la gestione della classe richiede più attenzione e capacità di risposta 
agli stimoli presenti e gli alunni non sono dotati delle stesse capacità di attenzione e di 

autonomia richieste in situazione di lezione sincrona individuale. Il sig. Bruno comunica 

che tale decisione risponde alle richieste fatte dai genitori e colma un vuoto che 

metteva in difficoltà gli studenti ed esprime soddisfazione per la scelta fatta dal Collegio 
Docenti. In merito all'approvazione delle lezioni sincrone individuali per i ragazzi delle 

medie assenti per quarantena preventiva o positività Covid, la sig.ra Nova esprime 

soddisfazione perché tale decisione risponde alla richiesta di molti genitori. Ritiene sia 
fondamentale la circolazione di informazioni e il dialogo tra le associazioni dei genitori e 

le istituzioni scolastiche. L'attenzione alle esigenze reciproche, le risposte, positive o 

negative che siano, e il dialogo costante garantiscono una sana dinamica di comunità.  
 

Cosiderate la la proposta del Dirigente scolastico e la decisione del Collegio Docenti  

 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA 

 
 

         La modifica del piano DDI esclusivamente per la scuola secondaria di primo grado.  

 

    Si approva all’unanimità con delibera n. 31 
          

5 Progetto “Ragazzi nella Rete”  - del. n° 32 

 
Il Dirigente Scolastico espone i contenuti del pogetto “Ragazzi nella Rete” inerenti 

azioni di contrasto contro Bullismo e Cyberbullismo in collaborazione con il Comune di 

Bresso ed associazioni presenti sul territorio. Comunica che l’IC Don Sturzo aderisce al 
progetto di cui l’IC di via Bologna è capofila in merito alla gestione organizzativa e 

finanziaria dello stesso. Il progetto prevede di esportare, presso altre scuole, un 

modello di rete che si sta dimostrando efficace; sono previsti interventi di esperti della 

Fondazione Carolina e dei Lyon’s rivolti sia agli studenti delle classi seconde della 
secondaria dei due Istituti sia ai genitori interessati. Si prevede il rinnovo del protocollo 

con la possibilità di coinvolgere anche altre associazioni presenti sul territorio, cone 

associazioni culturali e sportive, al fine di attuare una strategia comune nel contrasto al 
bullismo e al cyberbullismo. Il sig. Bruno, ritenendo molto importante il coinvolgimento 

dei tutti nel contrastare situazioni riprovevoli, chiede per quanto tempo sia valido 



l’accordo. Il Dirigente Scolastico precisa che il finanziamento è valido fino al 31 agosto 

2021 come progetto di rete di scuole ma il progetto del Comune di Bresso prosegue. 

L’ins. Salamina comunica che l’IC Don Sturzo da anni ha attivato progetti attuati nei 

due ordini di scuola, come “Postacoiguanti” e “ParoleNonOstili”, inerenti il contrasto al 
Bullismo e al Cyberbullismo, argomento particolarmente sentito dai docenti dell’istituto;  

precisa che vi è stata negli anni la collaborazione anche con Istituzioni come la Polizia 

di Stato attraverso incontri con i Dirigenti preposti e che sono state attuate attività 
digitali con gli studenti dei due ordini di scuola ed incontri organizzati per i genitori con 

associazioni esterne. L’ins. Pieragostini precisa che la nostra scuola ha attuato sul tema 

anche un progetto musicale culminato nella presentazione di una canzone contro 
bullismo e cyberbullismo che ha ottenuto riconoscimenti persino a livello nazionale. Il 

Dirigente Scolastico precisa che va dato merito ai docenti dell’IC Don Sturzo nell’aver 

avviato una serie di azioni di prevenzione al bullismo/cyberbullismo, che la referente sul 

territorio del progetto, prima una docente dell’IC di Don Sturzo passata poi all’IC via 
Bologna, ha mantenuto tale ruolo in quanto incaricata già da anni e che sta attivamente 

collaborando con il Prof. Maino, referente dell’IC Don Sturzo, per l’attuazione del 

progetto sul territorio bressese. La sig.ra Cazzaniga precisa di aver già avuto 
un’esperienza positiva con la Fondazione Carolina attraverso l’attuazione di una 

proposta rivelatasi utile e coinvolgente e ritiene il progetto Ragazzi in Rete positivo nei 

contenuti. 
 

Dopo un attento confronto sulla proposta 

 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA 

 
         

          L’adesione al progetto “Ragazzi nella Rete”  

 
         Si approva all’unanimità con delibera n. 32 

 

 

6 Varie ed eventuali 
 

Non vi sono interventi in merito. 

 
 

 

Il Consiglio termina alle ore 19,00 

 
 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 

 

     Il Presidente                                                         Il segretario                 
                                                                          

       Sig.  Alessandro Bruno                                         Ins. Emanuela Salamina 

 

 
 

 

 


